## INSTAURER UNE CEREMONIE REPUBLICAINE DE RENTREE SCOLAIRE

## **FLYER**

L'école d'aujourd'hui a notamment pour mission de former les citoyens de demain. En dépendront les contours de la société française de l'avenir.

La réussite de l'école repose, entre autres facteurs, sur la coéducation entre parents et enseignants, ce qui implique le respect des enseignants et la responsabilité des parents, mais aussi sur un climat studieux et apaisé de la part des élèves. Enfin, sur la connaissance et la mise en œuvre du caractère laïque de la république et de ses valeurs.

Ceci est loin d'être le cas général : l'évolution de la société fragilise ces conditions du succès de l'école, et génère des dérives parfois dramatiques.

Si vous, parents, enseignants, élèves du primaire et du collège, êtes conscients de cette situation, si vous ne l'acceptez pas, si vous pensez que l'on peut agir et le souhaitez, prenez connaissance de la proposition de l'association CLUB-ECEF pour instaurer une **Cérémonie républicaine de rentrée scolaire.** C'est une invitation à contribuer à faire société autour des valeurs républicaines.

Il s'agit d'un rite citoyen de rentrée qui regrouperait avec solennité toutes les classes d'un même niveau de l'établissement, avec l' ambition de remettre à l'honneur la coéducation, le respect mutuel, l'adhésion aux principes, valeurs et symboles de la République, par un moment fort de sensibilisation initiale, et des actions de suivi durant l'année scolaire.

Cette cérémonie concerne, pour le primaire, les deux dernières classes, et toutes les classes du collège. Elle peut être décidée et organisée par la direction d'un établissement scolaire, et mise en œuvre par le corps enseignant.

## **LA SUITE**

Les objectifs, les modalités, le contenu, le déroulé de cette cérémonie sont présentés dans le « Livret ».

Un document complémentaire existe comme support à des mises en œuvre.

\* \* \*

**CLUB-ECEF**